



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENYAMBUTAN ATLET PENCAK SILAT
HARI/TGL. : SABTU, 05 MARET 2022
WAKTU : 11.00 S.D SELESAI
TEMPAT : MUSEUM DIGITAL GEDUNG JUANG 45,
KECAMATAN TAMBUN SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. Plt. KEPALA DINAS KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAHRAGA KABUPATEN BEKASI, BAPAK HENRI LINCOLN, ST., MM;
- YSH. KETUA UMUM KONI KABUPATEN BEKASI, BAPAK REZA LUTFI HASAN;
- YSH. PENGURUS IPSI KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA ATLET PENCAK SILAT ASAL KABUPATEN BEKASI YANG BERLAGA PADA KEJUARAAN INTERNASIONAL SOUTHEAST TAHUN 2022, SAUDARI RAHMAWATI DAN SAUDARA ASEP YULDAN SANI
- SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA PADA ACARA PENYAMBUTAN ATLET PENCAK SILAT ASAL KABUPATEN BEKASI KALI INI.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ALHAMDULILLAH, PARA ATLET CABANG OLAHRAGA PENCAK SILAT ASAL KABUPATEN BEKASI YANG TELAH BERLAGA PADA KEJUARAAN INTERNASIONAL SOUTHEAST ASIA PENCAK SILAT CHAMPIONSHIP 2022, YANG BERLANGSUNG DI SINGAPURA, TELAH TIBA DENGAN SELAMAT DAN DALAM KONDISI YANG SEHAT DI SINI.

SAYA DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, MENYAMBUT DENGAN SUKA CITA, GEMBIRA DAN BANGGA ATAS KEPULANGAN KALIAN.

TENTUNYA, SAYA ATAS NAMA PRIBADI, ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH, SERTA MEWAKILI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA ATAS PERJUANGAN DAN KERJA KERAS PARA ATLET PENCAK SILAT KITA INI, YANG TELAH BERHASIL MERAHAI PRESTASI DAN MENGHARUMKAN NAMA INDONESIA, KHUSUSNYA KABUPATEN BEKASI.

PRESTASI YANG TELAH KALIAN PEROLEH INI, MENJADI SEBUAH BATU LOMPATAN, BAHWASANYA KALIAN BISA MEMBUKTIKAN, BAHWA KALIAN MAMPU BERSAING DI TINGKAT INTERNASIONAL.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

DUA ATLET ASAL KABUPATEN BEKASI YANG MEWAKILI INDONESIA, BERHASIL MEMPEROLEH SATU BUAH MEDALI EMAS, DAN SATU BUAH MEDALI PERAK.

SEBAGAI BENTUK APRESIASI, SERTA UNTUK TERUS MENINGKATKAN MOTIVASI DAN PRESTASI KEDEPANNYA, PEMERINTAH DAERAH BERSAMA KONI KABUPATEN BEKASI TELAH MENYIAPKAN PENGHARGAAN DALAM BENTUK UANG PEMBINAAN ATAU KADEUDEUH.

SEMOGA, PRESTASI INI DAPAT MENJADI MOTIVASI BAGI KITA SEMUA, BAHWA PUTRA DAN PUTRI DAERAH BISA TERUS BEKERJA KERAS MEMBERIKAN YANG TERBAIK BAGI BANGSA DAN NEGARA.

HADIRIN YANG SAYA CINTAI

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E, M.M